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Dringlichkeitsantrag zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
19.09. 2011
Betr.: Finanzierung der nordmainischen S-Bahn

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die Fraktionen und Mitglieder der Stadtverordnetenversammlung stellen zur 
Tagesordnung der Sitzung am 19.09.2011 den nachfolgende Dringlichkeitsantrag in 
Form einer Resolution zur Abstimmung:

Resolution

„Die Stadtverordnetenversammlung stellt noch einmal mit Nachdruck fest, dass 
der Ausbau der nordmainischen S-Bahn für die Stadt Hanau wie auch für den 
Wirtschaftsstandort Frankfurt-Rhein-Main von herausragender Bedeutung ist.

Wenn jüngste Zeitungsmeldungen eine Finanzierungslücke von 60 Millionen 
Euro für den Ausbau der nordmainischen S-Bahn verkünden, so muss hier eine 
gemeinsame Lösung von Bund und Land gefunden werden, damit dem dringend 
nötigen Ausbau der Schienen-Infrastruktur im östlichen Rhein-Main-Gebiet bis in 
das nächste Jahrzehnt kein Stillstand droht.
Eine weitere Vertagung wirkt sich auf die nationale und internationale 
Wettbewerbsfähigkeit des Wirtschaftsstandorts Frankfurt-Rhein-Main aus und 
damit - aufgrund der Bedeutung dieses Wirtschafts- und Finanzzentrums - auf 
die gesamte Bundesrepublik.

Dies gilt auch für das DB-Wachstumsprogramm und den Ausbau der ICE-Strecke 
von Frankfurt über Hanau nach Fulda, die für die Zukunftsfähigkeit der 
Metropolregion von großer Bedeutung ist. 

Eine verspäteter Ausbau hätte zudem gravierende Negativfolgen für den 
Hauptbahnhof Hanau als herausragendem Eisenbahnknoten in Hessen und 
überregional in seiner Entlastungsfunktion für den Hauptbahnhof Frankfurt. 
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Eine weitere Verzögerung hat darüber hinaus Auswirkungen auf die städtischen 
Planungen, wie die 10-Jahresfristen für Planfeststellungsverfahren, als auch auf 
bereits initiierte und beabsichtigte Investitionen der Stadt Hanau in das Umfeld 
des Westbahnhofs, die vor dem Hintergrund der Aufwertung dieses Bahnhaltes 
durch die nordmainische S-Bahn getätigt wurden.“

Cornelia Gasche (SPD) Dieter Hog (CDU) Kamil Kasalak (Die Grünen)

Oliver Rehbein (BfH) Thomas Morlock (FDP) Jochen Dohn (Die Linken)

Bert-Rüdiger Förster 
(Republikaner)
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